

Prière
mois
de mai
2025

Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.

LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants.



PROPOSITION: Prier chaque matin quelques mots de l'Évangile ou des mots contenus dans cette prière Ils peuvent être médités, « ruminés ». S'efforcer de mémoriser les mots, les répéter au cours de la journée, comme un compagnonnage avec le Seigneur.

AU NOM DU PÈRE DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN

COMME JE VOUS AI AIMÉS, VOUS AUSSI AIMEZ-VOUS LES UNS LES AUTRES.

« Nous devons demander au Seigneur – de nous faire comprendre à fond cette loi de l'amour. Qu'il est beau de s'aimer les uns les autres comme de vrais frères. C'est vraiment beau ! Aujourd'hui même, appliquons-nous. Nous avons tous, sans doute, de la sympathie ou moins de sympathie pour quelqu'un. Parlons-en au Seigneur : Seigneur, je suis fâché avec un tel, avec une telle. Je prie pour lui, pour elle. Prier pour ceux avec qui nous sommes brouillés est un bon pas de fait dans cette loi de l'amour. Le faisons-nous ? Appliquons-nous à le faire aujourd'hui même ! » Pape François au cours de l'Audience générale, mercredi 12 juin 2013)



Depuis l'aube où sur la terre
nous t'avons revu debout
Tout renaît dans la lumière,
« O Jésus, reste avec nous ! » bis

Au-delà de ton Calvaire,
tu nous donnes rendez-vous.
dans la joie, près de ton Père,
« O Jésus, accueille-nous. » bis

ALLELUIA. CHRIST EST RESSUSCITE ! TOUT POUVOIR LUI EST DONNE AU CIEL ET SUR LA TERRE, ALLELUIA. CROYONS EN DIEU : IL A RESSUSCITE LE CHRIST ET LUI A DONNE LA GLOIRE, ALLELUIA.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Au cours du dernier repas que Jésus prenait avec ses disciples, quand Judas fut sorti du cénacle, Jésus déclara : « Maintenant le Fils de l'homme est glorifié, et Dieu est glorifié en lui. Si Dieu est glorifié en lui, Dieu aussi le glorifiera ; et il le glorifiera bientôt.

Petits enfants, c'est pour peu de temps encore que je suis avec vous. Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

Le pape François a dit : Tout d'abord, le Seigneur nous a aimés « jusqu'au bout, jusqu'au don total de lui-même », et cela même à l'heure où Judas l'a trahi. Et « dans l'obscurité et les tempêtes de la vie, c'est cela l'essentiel : Dieu nous aime ». C'est là « notre identité » et « notre force : aimés de Dieu »



La transmission d'un testament Le commandement nouveau que Jésus nous donne est une sorte de résumé de l'Évangile : « Aimez-vous les uns les autres ». Aimer c'est nous décentrer de nous-mêmes pour mettre notre centre dans les autres. *O Christ ressuscité, que ton Esprit attendrisse notre cœur, qu'il nous tourne vers nos frères et sœurs gratuitement.* Seigneur, foyer d'Amour, faites-nous brûler de charité !

Une mission reçue Le commandement nouveau que Jésus nous donne nous invite à aimer comme il nous a aimés, c'est-à-dire jusqu'à l'extrême, jusqu'au don de sa vie sur la croix. Accordons de l'importance à ce petit mot : « comme ». C'est parce que nous sommes aimés à ce point, qu'à notre tour nous pouvons aimer et donner de l'amour. *O Christ ressuscité, ne me laisse pas passer à côté de l'amour aujourd'hui. Ce serait trop triste. Laisse-moi croire qu'il me devance toujours.* Seigneur, foyer d'Amour, faites-nous brûler de charité !

« Ne vous imaginez pas que l'Amour, pour être vrai, doit être extraordinaire. Ce dont on a besoin, c'est de continuer à aimer. Comment une lampe brille-t-elle, si ce n'est pas par l'apport continu de petites gouttes d'huile ? ... que sont ces gouttes d'huile dans nos lampes ? Elles sont les petites choses de la vie de tous les jours : *la joie, la générosité, les petites paroles de bonté, l'humilité et la patience, simplement aussi une pensée pour les autres, notre manière de faire silence, d'écouter, de regarder, de pardonner, de parler et d'agir.* ... Ne cherchez donc pas Jésus au loin ; Il n'est pas que là-bas, il est en vous. Entretenez bien la lampe et vous Le verrez. Amen. » **Mère Teresa**

Dans la lumière de Pâques, Jésus nous appelle à aimer comme il nous aime. Quel défi ! « Comment relever ce défi ? L'amour s'exprime à travers le service des autres, regardons Jésus : l'écoute, l'attention à l'autre, le service des plus faibles, la compassion, la tendresse, le pardon, etc. caractérisent sa relation avec les autres.

C'est l'adoption de ces attitudes qui nous aide à nous aimer les uns les autres « comme lui ». Cette façon d'aimer se traduit dans des actes simples de notre quotidien et dans des actions communautaires en faveur du bien commun, des droits de la personne, de la justice sociale, d'un environnement de qualité supérieure, de la lutte contre le racisme, etc. Jésus nous propose, un idéal attirant et transformateur. Osons poursuivre cet idéal et nous témoignerons de la présence du Ressuscité dans nos vies ! **Sœur Thérèse Bourque, s.s.c.m.**

C'est à l'amour que nous avons les uns pour les autres que nous sommes reconnus pour les disciples de Jésus. Puisse la force de poser ces gestes, qui nous font sortir de nous-mêmes, dans le sacrement de l'eucharistie. Il est pour nous une nourriture dont nous n'avons jamais fini de mesurer la richesse. Il tisse entre nous des liens de communion indestructibles. **Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est.**

(Prions en Eglise du Jeudi 24 avril 2025) ACTION DE GRACE- PRIERE UNIVERSELLE POUR LE PAPE FRANÇOIS : Le pape François a été rappelé à Dieu, le lundi 21 avril 2025. Dès le premier jour de son pontificat, le 13 mars 2013, Jorge Bergoglio avait demandé aux baptisés du monde entier de "prier pour lui". À l'heure de la mort du pape François, nous voici dans la peine et les larmes. Mais, forts de notre foi et de notre espérance, prions Dieu notre Père, que ses bras et son cœur s'ouvrent à celui que nous pleurons.

- Dès son élection le pape François donnait à l'Église un visage d'humble servante. Et il a écrit une nouvelle page de son histoire : en se faisant lui-même, pauvre, en s'abaissant pour laver les pieds de détenus, en dénonçant le drame des Migrants, en prêchant la miséricorde, François s'est fait "bon berger" à l'exemple du Christ. Père de tendresse, nous te rendons grâce pour ton serviteur François qui a eu le courage de réformer l'Église – communion de tous les baptisés. Nous t'en prions : accueille-le dans ta Lumière, qu'il puisse connaître maintenant la joie des anges et des saints qui t'ont fidèlement servi.
- François a aimé l'Église, Épouse du Christ. Il s'est efforcé d'en restaurer la dignité, de l'assainir en luttant contre les abus sexuels, de travailler à son ouverture à tous. En condamnant les dérives cléricales ou la corruption, François a été le Pasteur d'une Église en sortie, allant vers les périphéries existentielles pour annoncer à tous la joie de l'Évangile. Père de miséricorde, nous te rendons grâce



pour l'évêque de Rome épris de fraternité, de pardon, et d'amour pour tous tes enfants. Nous t'en prions : que François ait part au festin du Royaume, et à la joie éternelle du Ressuscité dont il a suivi les pas.

- À la suite du Christ, Unique Sauveur de tous les hommes, François a parlé à tous les hommes et femmes de ce temps, de toutes conditions, de toutes religions. François a relayé dans le monde entier le cri des Pauvres et le cri de la Terre, engageant la contribution de l'Église à la sauvegarde de "notre maison commune", au juste partage des richesses, à la recherche de la paix. Père de tous les hommes, nous te rendons grâce pour le successeur de Pierre qui, comme les apôtres, a parcouru le monde, allant à la rencontre des peuples pour partager à tous la Bonne Nouvelle de ton amour. Nous t'en prions : puisque François, pèlerin de la paix, est parvenu au terme de son chemin sur cette terre, accorde-lui la paix de ta demeure jusqu'à la gloire de la Résurrection.

Intentions de prières Ref

- Les gouvernants des pays ont du mal à entendre les plaintes de leurs peuples, donne aux élus, aux parlementaires, aux responsables politiques patience et capacité d'écoute et aide-les à avoir une vision claire du service qu'ils doivent rendre à l'humanité entière. Seigneur, nous te prions.
- « Comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres » : que tous ceux qui manquent d'amour trouvent des frères et des lieux pour en recevoir et se donner. Seigneur, nous te prions.
- Demandons au Seigneur de nous donner son Esprit afin qu'il nous remplisse de son amour envers les autres et qu'il nous donne aussi la foi et l'espérance, particulièrement dans les moments d'épreuves. **Seigneur, nous te prions**



A TOUS LES FIDÈLES POUR LE MOIS DE MAI (en 2022) du Pape François.

Chers frères et sœurs, je vous offre les textes de deux prières à la Vierge (la 2^e sera sur la feuille de la prière du mois de juin) :

Marie, femme de l'écoute, ouvre nos oreilles : fais que nous sachions écouter la Parole de ton Fils Jésus entre les mille paroles de ce monde ; Fais que nous sachions écouter la réalité dans laquelle nous vivons, chaque personne que nous rencontrons, en particulier celle qui est la plus pauvre, démunie, en difficulté.

Marie, femme de la décision, illumine notre esprit et notre cœur, pour que nous sachions obéir à la Parole de ton Fils Jésus, sans hésitations ; donne-nous

le courage de la décision, de ne pas nous laisser entraîner pour que d'autres orientent notre vie.

Marie, femme de l'action, fais que nos mains et nos pieds aillent « en hâte » vers les autres, pour apporter la charité et l'amour de ton Fils Jésus, pour apporter, comme toi, dans le monde la lumière de l'Évangile. Amen.